

# みやびの杜便り 9月号



令和5年8月31日発行

今年の夏は「暑い、暑い～」の繰り返しだったように感じます。園でも室温を保つためにクーラーが大活躍の日々です。熱中症等のリスクもあり、子ども達の大好きな園外保育も、子ども達の様子を観察しながら時間を短く設定したり、水遊びでのクールダウンをしながら楽しんでいます。お盆も過ぎて、これからは少しずつ涼しい風が吹いてくれることを期待したいです。

8月の行事「保育参加」には沢山の方に参加していただきました。お忙しい時間の中で、子ども達と一緒に楽しむ時間を作っていただきありがとうございました。保育参加の様子と頂いた感想も掲載しますので、ご覧ください。

「育ち」発見♡

「調べ学習進行中？？」まんた組Rさん



3階事務所前には、グッピー、ザリガニ、カブトムシの飼育コーナーがあり、子ども達がよく観察しています。（お世話はくじら組担当です。）

3歳児まんた組の子ども達は、生き物が大好きでよく水槽の前に集まり、「みてー、お魚！」「ザリガニさん、いないねー」「かくれてるかなー」「いた！！！みてみてー！！」と可愛い会話が広がっています。

Rさんも生き物が大好きな一人で、よく水槽の前に来ているのですが、先日なんと「さかな」の図鑑を持って水槽の前にやってきました。見ると、ちゃんとしたザリガニのページが開かれています。そーっと観察していると図鑑と実物を照らし合わせながらブツブツ・・・。「あ、これいた！」「赤ちゃんがいないなー」「どこにかくれたかな？」「あ、食べられちゃった！！」。Rさんの頭の中で図鑑の絵から読み取った情報と、目の前のザリガニたちが繋がっていて、目の前の状況を言葉にして理解していっている瞬間！！

私たち保育者にとっても、たまらなく可愛くて嬉しい瞬間でした！！  
これからも、子ども達の可愛い姿を紹介していきますね！！

社会福祉法人雅福祉会

教育・保育理念「愛の空間で心身ともに豊かに、みやびやかに育つ」

法人理念 1. 生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕

2. 子どもの最善の利益と、質の高い教育保育の提供

3. 地域との連携を図り、社会貢献

4. 感謝と支え合いを礎に、職員の幸福を目指す法人運営

## 熱中症に注意！！

まだまだ暑い日が続きます。保育園では「那霸市就学前教育・保育施設における熱中症対策ガイドライン」に沿って環境省熱中症予防サイトで暑さ指数をチェックしながら戸外活動を行っています。その日の暑さ指数によっては、計画していた戸外活動を中止することもありますのでご了承ください。ご家庭でも、熱中症予防のためご協力をお願い致します。

◎朝ご飯を食べてから登園しましょう。

朝の忙しい時間の中で子ども達に朝ご飯を摂らせることは大変かと思いますが、エネルギー補給、熱中症予防の面からも食べてからの登園をお願いします。おにぎりにお味噌汁（インスタントでもOK）は、塩分水分の補給になるのでおすすめですが、暑い日は冷たいお茶漬け等も良いですね。

◎体調の変化「いつもと違うな」があれば保育者までお知らせください。その日の体調観察の参考になりますので、情報共有をお願いします。

## お知らせとお願い

★16日（土）にまんた・くじら組は「お招き会」を行います。おじいちゃん、おばあちゃんに園に来ていただき、子ども達と一緒に楽しいひとときを過ごしたいと思います。楽しみにご参加ください。

★より良い教育保育のために、園に対するご意見・ご要望がありましたらどうぞお寄せください。なお、8月は園に対するご意見はありませんでした。

★いつも第三土曜日の午後を職員研修や教材準備、書類作成の時間に充てさせていただき、ありがとうございます。お仕事等の際は通常通りお預かりしますので、お声かけください。

★くじら組は9日（土）に安岡中学区青少協納涼まつりに参加します。学区の他の園と一緒に230名で踊る予定です。地域のお祭りを盛り上げていきましょう！

★10月21日（土）は「第9回うんどうかい」を安謝小学校体育館にて行います。たくさんの応援をお願いします。

